
4

月
10

日上午， 在市政协四届四次会议第二次大会的现场，进
行了市政协第四届委员会常务委员会组成人员的补选。

本报记者韩蕾摄
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信阳消息（见习记者李亚云）

4

月
10

日下午，市四届人大五次会议举行第
二次大会，听取市人大常委会工作报告
及市中级人民法院、市人民检察院工作
报告。

大会主席团常务主席郭瑞民、宋效
忠、刘国栋、张国晖、李湘豫、董进才、高
曙霞、尹保斌、高潮、李群茂、聂书华出
席会议并在主席台前排就座。

大会由董进才主持。 市领导乔新
江、王道云、冯鸣、刘金志、方波、李水、

尚邦君等在主席台就座。

市人大常委会主任宋效忠向大会
作《信阳市人民代表大会常务委员会工
作报告》。 报告分两部分：

2014

年的主
要工作和

2015

年的工作任务。

宋效忠说，

2014

年，市人大常委会
在中共信阳市委的正确领导下，深入贯
彻党的十八大和十八届三中、四中全会
精神，坚持党的领导、人民当家做主、依
法治国有机统一，依法履行宪法和法律
赋予的职责，圆满完成了市四届人大四
次会议确定的目标任务。一、围绕中心、

突出重点，认真履行监督职能。二、立足
长远、着眼根本，有效行使决定职权。

三、尊重主体、强化保障，充分发挥代表
作用。 四、深入调研、强化宣传，积极提
升人大活力。 五、践行宗旨、务实作为，

持续提高履职能力。

宋效忠说，

2015

年是全面深化改
革关键之年，是全面依法治国的开局之
年。 在新的一年里，市人大常委会要在
市委的领导下，全面贯彻落实党的十八
大和十八届三中、四中全会精神，学习
贯彻习近平总书记系列重要讲话精神，

按照全面建成小康社会、 全面深化改
革、全面推进依法治国、全面从严治党
的战略部署，围绕市委经济工作会议和
市委四届七次全会提出的目标任务，认
真履行宪法和法律赋予的职责，努力推
动经济社会持续健康发展， 为信阳在
“四个河南” 建设中更出彩作出新的贡
献。 宋效忠强调，市人大常委会要注重
责任担当，进一步强化依法治市；注重
依法监督，进一步强化监督实效；注重
制度规范，进一步强化决定职能；注重
夯实基础，进一步强化代表工作；注重
与时俱进，进一步强化自身建设。

会议听取了市中级人民法院院长张
社军所作的《信阳市中级人民法院工作
报告》和市人民检察院代检察长郭国谦所
作的《信阳市人民检察院工作报告》。

会议还表决通过了大会选举办法。

信阳消息（记者马依钒）

4

月
10

日上午，市政协四届四次会议举行第
二次大会。 大会分两个阶段进行，会
议第一阶段表彰

2014

年度优秀提案、

提案办理工作先进单位和个人，听取
委员大会发言；会议第二阶段补选政
协信阳市第四届委员会常务委员。

市政协主席王道云， 市政协副主
席周冀荣、曹茂明、周慧超、陈伟琳、

熊静香、李正军、霍勇、王勇、周保林
和市政协秘书长姚海柱出席会议并在
主席台前排就座。

市委副书记、市长乔新江，市委副
书记刘国栋，市委常委、统战部部长
方波，市委常委、组织部部长李湘豫，

市委常委、市委秘书长李水应邀出席
会议并在主席台前排就座。

张根太、赵主明、廖长明、任宏
业、王开科、梁其贵也在主席台就座。

市政协四届四次会议应出席委
员

523

人，实到
421

人，符合法定人
数。

会议第一阶段由曹茂明主持。 周
慧超宣读了《政协信阳市委员会关于
表彰四届三次会议优秀提案、提案办
理工作先进单位和先进个人的决
定》，对司凌丽委员提出的《产业集聚
区发展环境亟待优化的建议》等

28

件
优秀提案和中共信阳市委办公室等
20

个提案办理工作先进单位、常庆涛
等

22

名提案办理工作先进个人予以
表彰。

郭丽、黄烨、王豪、彭庆杰等
10

位
委员分别就进一步加大大气污染防治
力度、 加强中小学生法制宣传教育、

破解产业集聚区企业用工难、加快推
进农业转移人口市民化等多个方面进
行大会发言。

会议第二阶段由周冀荣主持。 会
议审议通过了政协信阳市第四届委员
会第四次会议选举办法，政协信阳市
第四届委员会第四次会议总监票人、

监票人名单。

根据会议选举办法， 经过清点人
数、检查票箱、分发选票、画票、投票
等程序， 会议工作人员清点选票后，

大会主持人周冀荣宣布： 当天的选
举， 发出补选常务委员候选人选票
421

张，收回
420

张，选举有效。 根据
选举结果，吴保东、张理、张中廷、张
绪友、姜斌、徐莉、戴国松

7

名同志当
选为政协信阳市第四届委员会常务委
员。

信阳市水利勘测设计院
院长陈玉山偕全体员工祝贺两会圆满成功

市四届人大五次会议举行第二次大会
市政协四届四次会议举行第二次大会

庄严一票

代表委员热议环境发展
本报记者吴楠

日前， 信阳被评为国家级卫生
城市的捷报犹如一阵春风， 吹遍申
城大地。今年的两会，环境卫生理所
当然成为人大代表和政协委员口中
的高频词汇。保护生态环境、维持创
卫成果、 建设美丽乡村， 他们有话
说：

人大代表李军： 生态环境保护
工作要明确具体责任人， 制定具体
措施，尤其是要突出重点，着力抓好
全市饮用水源地保护工作， 确保广
大群众能喝上干净水、吸上新鲜气、

吃上放心饭。

人大代表伍存强：“蓝天工程”

“碧水工程”“乡村清洁工程”是造福
子孙后代的大事，但工作力度不够，

建议加强组织领导、加大投资力度。

人大代表毕乐武：要立足于“青

山、绿水、蓝天”的品牌和优势，加强
环境污染治理，强化工业污染防治，

切实将国家级卫生城市创建成果保
持和发展下去。

政协委员燕炜： 要形成卫生城
市、美丽乡村建设常态化，长久保持
信阳的环境清洁、生态良好。

政协委员殷述山： 要把环境保
护作为产业发展、城镇拓展、现代
农业推进等战略部署的前置条件，

严格控制城市污染物排放，扎实治
理农村垃圾污染和养殖污染， 切实
加强工业园区污染物集中治理，保
持信阳天蓝、 水净、 山绿的优美环
境。

人大代表吕旅： 要加大美丽乡
村建设的支持力度， 全面推进农村
人居环境综合整治。

探 会


